



QUELQUES NOTES
SUR DEUX
INSCRIPTIONS ANTIQUES
NOUVELLEMENT DÉCOUVERTES A LYON.

Le musée lapidaire de Lyon vient de s'enrichir de deux cippes antiques (1), découverts récemment sur l'emplacement du château de Pierre-Scise. Il paraît que ces restes de la grandeur romaine avaient été employés comme matériaux dans les murs de soutènement de ce fort, ainsi que des débris assez nombreux d'édifices antiques, frises, corniches et autres membres d'architecture, qu'on y a retrouvés en même temps. Cette destinée, déplorable sans doute, commune à bien d'autres monuments, est peut-être heureuse sous un rapport, en ce qu'elle a pu les sauver d'une destruction totale, et les conserver aux âges postérieurs. Nous serions plus riches en souvenirs historiques de cette nature, si nous pouvions recouvrer de même ceux qui

(1) Sous le n^o LIV.